

## Name der U-Bahn Haltestelle am Campus Garching

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Solbrig,

mit Interesse haben wir die Diskussion über den Namen der U-Bahn Haltestelle am Campus Garching verfolgt. Derzeit fahren die Busse aus Hochbrück und Ismaning zur Haltestelle »Garching, Techn. Universität«. Wenn ab Oktober nun der Campus wesentlich leichter mit der U-Bahn erreicht werden kann, würden wir es im Namen aller Studierenden der TU München sehr begrüßen, wenn die Haltestelle

**Garching,  
Techn. Universität**  
oder  
**Garching,  
Forschungszent./TU**

benannt werden würde. Da die Studierenden und Mitarbeiter der TU München die Hauptnutzer der U-Bahn sein werden, wäre es sehr wünschenswert, diesem Umstand auch in der Namensgebung Rechnung zu tragen.

Wenn nun noch die Linie U6 den Namen »Uni-Linie« bekäme, so würde gerade der Namensbestandteil »TU« in dem Haltestellennamen allen Fahrgästen des MVV verdeutlichen, dass Garching eine Universitätsstadt ist und nicht wie Martinsried/Großhadern nur ein weiterer Forschungsstandort.

Wir hoffen, dass sie unserem Anliegen doch noch zustimmen können.

Johannes Horak,  
Vorsitzender des Fachschaftenrates der TU München  
Stefanie Becker,  
Stellv. Vorsitzende des Fachschaftenrates der TU München

## Auf ein Bier ins C2!

Im Mai 2006 wird auf dem Campus Garching endlich eine Kneipe eröffnet. Um diesen lange gehegten Plan in die Tat umzusetzen, hat sich kürzlich auf Initiative der Fachschaft Maschinenbau der TUM der Verein »Studentische Initiative Campusleben Garching« gegründet. Die bisher zehn Mitglieder aus verschiedenen Fachbereichen wollen dem Campus in den nächsten Jahren mehr studentisches Flair einhauchen. Viele Projekte, für die auch Sponsoren gefunden werden wollen, stehen bereits auf der Warteliste. Den Anfang macht die Kneipe »Campus-Cneipe C2«. »Mit C2 bezeichnen die Mediziner ganz salopp alles mit Alkohol drin«, erklärt Maschinenbau-Student Martin Haberzettl, der zusammen mit der Initiatorin Mareike Schätzle, Studentin des Chemie-Ingenieurwesens, die Projektleitung hat. Von nachmittags 16 bis nachts 1 Uhr werden Studierende, wissenschaftliche Mitarbeiter und Professoren im neuen Campus-Treffpunkt zusammensitzen können. »Zu studentischen Preisen«, wie Haberzettl verspricht, wollen die neuen Kneipiers Weihenstephener Bier ausschenken und Cocktails aller Art anbieten; kleine Snacks wie Pizza und Nachos stehen ebenso auf der Karte. Zudem will man Kleinkünstler ins C2 holen und Kinofilme präsentieren. Und, logisch, die Spiele der Fußballweltmeisterschaft sollen auch gezeigt werden.



Eingerichtet wird das C2 in den Räumen hinter der großen Mensa, bis Mai soll der Umbau mit Hilfe des Bauamts TUM abgeschlossen sein. Rund hundert Gäste werden dann dort Platz finden - im Sommer auch im Biergarten. Besonders der Hochschulleitung und dem TUM-Präsidenten, Prof. Wolfgang A. Herrmann, lag das Projekt sehr am Herzen. Die TUM unterstützt die Studierenden bei Umbau und Ausstattung und vermietet die Räume dann an den Verein. Für den Anfang erwartet Haberzettl zunächst eine Durststrecke, was die Besucherzahlen anbelangt - »weil am Abend keine Busse mehr fahren. Aber ein Bier nach einer Abendvorlesung, die gegen sechs Uhr endet, sollte trotzdem noch drin sein.« Doch nach dem 14. Oktober wird sich das garantiert ändern: An diesem Tag wird die U-Bahnlinie 6, die »Uni-Linie«, eröffnet, die den Campus direkt mit der Innenstadt verbindet.

In diesem Raum hinter der Mensa entsteht die Campus-Cneipe C2.  
Foto:  
Martin Haberzettl

tn